



Tous nos commerces vont pouvoir réouvrir dès ce samedi 28 novembre.

Malheureusement ce n'est pas le cas pour les cafés restaurants.

Nous vous proposons de mettre en place localement  
**un service aidant à la diffusion de « plats à emporter ».**

Pour ce faire, il conviendrait de mettre en place  
**un système de retrait ou de livraison de ces plats à destination de tous les gens qui travaillent en centre-ville.**

Ceux-ci pourraient commander directement auprès du restaurant de leur choix et, soit passer **chercher leur commande dans ce même restaurant**, soit dans des **points relais identifiés**, soit se faire livrer sur leur lieu de travail.

Et pourquoi pas **« bonifier »** le système avec l'aide financière de vos collectivités locales **par le biais de chèques cadeaux.**

Il faudrait bien sûr communiquer largement et nous pensons que ce serait un **geste de solidarité** très apprécié par tous en donnant une **image très positive.**

*La balle est dans votre camp !*

**Jean-Pierre LEHMANN**

Président

Fédération Nationale des Centres-Villes -  
Les Vitrines Les Vitrines de France